

Geschichte: Seit wann gibt es Kindersoldaten?

Kriege gehen immer einher mit Tod, Leid, Zerstörung sowie Flucht und Vertreibung. Betroffen sind nicht nur die kämpfenden Einheiten, sondern ebenso die Zivilbevölkerung. Vielfach trifft es gerade die Schwächsten und Schutzbedürftigsten wie Frauen und Kinder. Ein noch weitgehend blinder Fleck zeigt sich bei der Verwischung von Grenzen dann, wenn selbst Kinder als Soldaten zum Einsatz herangezogen werden. Sie werden zum Kriegseinsatz gezwungen und sie töten andere Menschen. Sie sind somit Opfer und Täter gleichermaßen.

Historisch sind Kindersoldaten für das Alte Sparta genauso verbürgt wie für den Dreißigjährigen Krieg und für den anti-japanischen Befreiungskrieg Chinas genauso wie für den sogenannten Triple-Allianz-Krieg zwischen Paraguay, Uruguay, Argentinien und Brasilien in der Dekade von 1860 bis 1870. 1869 erschlug in der dortigen Kinderschlacht von Acosta-ñu die brasilianische Armee 3.500 Kindersoldaten aus Paraguay.

Power-Point-Präsentation mit Fakten, Bildern, Gemälden, Fotos, Diagrammen, Vortrag, kritischen Kommentaren, Fragen und Vergleichen mit der Gegenwart.

